

ユリノキの声



令和5年1月16日 若戸小学校長室だより 第34号

3学期始業式 ～2023年スタート～



10日(火)3学期の始業式が行われました。2・3・6年生の代表者が3学期に向けての目標を発表しました。全校の前で、堂々と立派に発表することができました。その後、校長より、うさぎ年に向けて「飛躍と向上」「新しいことに挑戦」の話をしました。また、3学期は、総まとめと次学年への準備の学期であることも話をしました。



◇代表児童
 2年生 横田 梨緒
 3年生 杉本 壮羅
 6年生 林 陽菜乃



- ・計算、漢字コンクールに向けてがんばって100点をとって賞状をもらいたいです。
- ・なわとび大会に向けて冬休みに練習しました。明日から、昼休みにもたくさん練習します。
- ・授業で今までよりもたくさん手を上げて自分の意見を言えるようにしたいです。

- ・なわとび大会で1～3位に入りたいです。そのために、家でもたくさん練習をして、がんばりたいです。
- ・授業では、集中して取り組めるようにがんばりたいです。
- ・4年生のマラソン大会では、努力して1位をめざしたいです。
- ・まとめテストでは、授業中先生の話をしっかり聞いて100点をめざしたいです。

- ・勉強で苦手なことを、そのままにしないことです。中学校に向けてわからないことを解決して、すっきりしたいです。
- ・何事にも楽しんで取り組むことです。失敗すると気分が落ち込むことがあります。でも3学期は、卒業に向けての取り組みがたくさんあります。失敗を恐れずに、前向きにがんばって、みんなも楽しませることができるようにしたいです。

3学期 発育測定・視力検査

学期始めの発育測定と視力検査を行いました。「身長が伸びたよ」「体重が少し増えたよ」と測定結果を教えてくださいました。健やかに心も身体も育っている若戸っ子たちです。



全校なわとび練習 ～“たてわり班”で仲よく練習～

12日(木)の小山タイムは「なわとび大会」に向けて全校練習を行いました。たてわり班に分かれて練習をしたり、跳んだ回数を数えたりしました。17日(火)になわとび大会を行います。練習の成果を発揮してがんばりましょう!

